

2023年8月25日

秋田豪雨被害と救援活動の状況について（第6報）

聖霊高校・聖霊幼稚園の現状と「カリタスもみぐらベース」について

カトリック新潟教区
カリタス委員会

新潟教区の皆様

7月の秋田大雨災害から1か月余りが経過しました。被害を受けられた皆様に改めてお見舞い申し上げます。

大きな被害のあった秋田市の聖霊高校では、学校関係者やボランティアの方々によって、浸水した1階の清掃・洗浄が進み、仮設の電気設備も設置されるなどして、8月21日から予定通り新学期の授業を再開しています。また隣接する聖霊幼稚園では、大幅な改修工事が必要となることから、夏休みを延長して9月1日からの再開を目指しています。当面は、聖霊高校で使用可能なスペースに間借りしながらの再開となります。

ボランティアの活動拠点の運営については、聖体奉仕会のご好意により、会の敷地内に「カリタスもみぐらベース」を設け、ボランティアの宿泊所として運営してきました。

これまでのボランティアの受け入れ状況は以下の通りです。

◇第一次募集（7月31日～8月10日 団体のみ）

- ・学校 カリタス女子中学高校（6名）、東星学園（8名）、京都暁星学園（9名）
- ・団体 「チームふじさん」（7名）、カリタス南相馬（4名）、カリタス南三陸（2名）
- ・個人 2名

◇第二次募集（8月11日～8月31日）

- ・学校 なし
- ・団体 「チームふじさん」（8名）、大船渡高校生グループ（3名）、カリタスさいたま（7名）、カリタス南三陸（2名）
- ・個人 東京教区1名、新潟教区2名

今後についてですが、新潟教区、ERST、カリタスジャパン、および関係者で協議した結果、「カリタスもみぐらベース」の運営は9月5日までとし、ボランティアの受け入れは現在予約済みのものを除き、新規の受け入れを8月31日でひとまず終了することといたしました。

とはいえ、被災地では一般の方々に支援を必要としているところがまだあります。秋田市災害ボランティアセンターでは引き続きボランティアの募集を行っていますので、現地での活動をお考えの方は、下記リンク先を参照の上ご参加くださいますようお願いいたします。

秋田市社会福祉協議会 秋田市災害ボランティアセンター

<https://www.akita-city-shakyo.jp/publics/index/279/>

